

# まちの話題



## ご長寿おめでとうございます

2月10日(日)、松岡芳子さん(柏尾)が100歳を迎えられ、家族や施設の人々によりお祝いの会が催されました。大橋町長がお祝い状とお祝い金を贈呈し長寿をお祝いすると、温かい拍手が送られました。

芳子さんは「家族や周囲の方々々に支えてもらい100歳を迎えることが出来ました。」と感謝の気持ちを表わされ、笑顔でお祝い状をお受け取りになりました。気さくな人柄でおしゃべりと歌が大好きな芳子さんの長寿の秘訣についてご家族は「おおらかな性格で愚痴ひとつ聞いたことがなかった。」「裁縫が上手で家族の服を縫うなどよく手を動かしていました。」とお話されました。



100歳を迎えられ、お祝いを受ける松岡芳子さん(中央)

## 養老小学校卒業記念公演 オペレッタ「養老物語」



オペレッタ「養老物語」を披露する児童たち

2月20日(水)、養老小学校卒業記念公演オペレッタ「養老物語」が町民会館で行われました。ふるさと学習の総仕上げに位置づけられているこの公演は、今年度で25回目を迎え、6年生84名全員が出演、各場面の劇・歌・音楽をそれぞれ担当し、表現にもさまざまな工夫が凝らされていました。

源丞内役の細川士禾さんは「気持ちの表現が難しかったが、練習の成果が出せ、いい演技ができた。」と公演を振り返りました。

## 上多度プラザ竣工式

3月2日(土)、上多度プラザの竣工式が執り行われ、関係者ら約130人が出席しました。上多度プラザは、上多度地区にとって最も身近な学習拠点となるとともに、公民館・自治会館・自治町民会議の事務局を設置することで、町民自治や地域防災の拠点としての役割を果たします。また、親子連れの人々が気軽に利用できるように、授乳室やぎふ木育広場が併設されています。

大橋町長は式典の中で「上多度プラザの完成に伴い、町と地域との結びつきがこれまで以上に深まり、魅力あふれる地域づくりが活発に進められていくことを期待しています。」と式辞を述べました。

ぎふ木育広場は「清流の国ぎふ森林・環境税」を活用しています。



上多度プラザ外観



式辞を述べる大橋町長



館内に設置された「ぎふ木育広場」